



ZELENSKI ACUSA GENOCIDIO

# Exige ONU que se investigue la matanza de civiles en Bucha

Al recuperar ciudades, el Ejército ucraniano ha encontrado cuerpos con huellas de tortura y que fueron ejecutados



**DESOLADOR.** Soldados, al caminar entre tanques rusos destruidos en Bucha, ayer.

**Occidente acordará más sanciones contra el Kremlin, tras los asesinatos: Scholz**

**NUEVA YORK**  
AGENCIAS

El secretario general de la ONU, António Guterres, demandó una investigación independiente que desemboque en responsabilidades por la presunta masacre de civiles por parte de tropas rusas en Bucha.

En una breve declaración remitida a los medios por un portavoz, Guterres dijo estar “profundamente

impactado por las imágenes de los civiles asesinados” en la ciudad al noroeste de Kiev.

“Es esencial que una investigación independiente lleve a una rendición de cuentas efectiva”, agregó el diplomático luso, que evitó no obstante hacer la calificación de crimen de guerra, tras el hallazgo de cientos de cadáveres de civiles que parecen ejecutados sumariamente.

La fiscal general de Ucrania informó que se han recuperado 410 cuerpos de civiles de las localidades del área metropolitana de Kiev que fueron retomadas tras la retirada de los soldados rusos.

Las tropas ucranianas están encontrando cuerpos brutalizados y destrucción generalizada en los suburbios de la capital.

En Bucha se vieron los cuerpos de al menos nueve personas vestidas de civil que parecían haber sido asesinadas a quemarropa. Dos tenían las manos atadas a la espalda.

Las autoridades dijeron que esta-



ban documentando pruebas a medida que el Ejército de Ucrania recupera territorio y descubre indicios de asesinatos estilo ejecución para agregar a su caso para enjuiciar a funcionarios rusos por crímenes de guerra.

Desde Moscú, el Ministerio de Defensa rechazó las acusaciones. “Ni un solo civil fue víctima de acción violenta alguna por las fuerzas rusas” en Bucha. Denunció que todo era un montaje de Occidente.

El presidente ucraniano, Volodimir Zelenski, denunció que las acciones rusas equivalen a genocidio. Entrevistado por el programa “*Face the Nation*” de CBS, explicó que hay más de 100 nacionalidades en Ucrania y “esto se trata de la destrucción y del

exterminio de todas estas nacionalidades. Somos ciudadanos de Ucrania y no queremos ser sometidos a las políticas de la Federación Rusa”.

Los líderes de Gran Bretaña, Francia y Alemania se han sumado a las denuncias internacionales por los aparentes crímenes de guerra cometidos por fuerzas rusas en Ucrania.

En el mismo sentido se pronunció el secretario de Estado de Estados Unidos, Antony Blinken, y el secretario de la OTAN, Jens Stoltenberg.

“El presidente Vladimir Putin y sus seguidores sentirán las consecuencias” de sus acciones, dijo el canciller alemán Olaf Scholz, al anunciar que Occidente planea nuevas sanciones contra Rusia.